



【本校の目指す資質・能力】
コミュニケーション力・想像力・忍耐力・自主性・自律心・自己判断力

堺小だより



堺町小学校 ホームページ <http://sakaisho.ed.jp/index.html>
浦河町立堺町小学校 学校だよりNo.14 令和4年10月31日

【学校教育目標】

自ら共に拓く堺小の子
○進んで考える子
○思いやりのある子
○心と体をきたえる

★研究会・研修会に参加★

研修内容は、日々の授業実践で子ども達に還元

10月27日(木)は、2年1組が本校の教員の他に「初任段階教員(2年次)」を対象に公開授業をしました。公開したのは生活科で、来月の1年生との合同の学習に向けての取り組みの学習でした。

公開授業では、おもちゃ屋さんになる2年生が、「お客さんの1年生に楽しんでもらうためには、どんな工夫をしたらいいか自分達で店員やお客さんになって、改善点を考える。」という学習でした。

2年1組の子ども達は、とても意欲的に学習に取り組み、自分達の店をどのように改良したらいいか楽しみながら、しっかりと考えていました。



本校では、児童の資質能力の育成のために「生活科や総合的な学習、自立活動」を中心に研修を進めています。2年1組の後は、4年1組・5年生と公開授業が行われる予定となっています。更に5年生の公開授業は、管内の学校にも案内し、他校の教員からも授業改善につながる意見をいただきたいと準備を進めているところです。

また、本校の教員が町内・管内・道内・道外へと研究会等に出向き、研修を深めて来ることも予定しています。研修してきたことは校内で還元し、本校の子ども達に還元していくようにしていきます。そのため、担任が学級を開けることがありますが、しっかりと補欠体制をとって対応して参りますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

11月8日(火)は、浦河第一中学校と浦河小学校との合同研修会

11月22日(火)は、町内の教職員が一斉に集まる研究会

を行うため、下校時刻が変更していますので、月別行事予定表でご確認ください。

いじめアンケート
教育相談実施中

10月に入って間もなく、「第2回はいじめアンケート」を配付し随時回収し、現在は、アンケートをもとに各担任が面談を行っています。アンケートに書かれた内容をもとに子ども達の困り感や不安感を取り除くために、各担任はしっかり聞き取るように努めていますが、内容によっては、ご連絡させていただき詳しくお聞きいたしますので、担任の方へお話しください。

また、北海道教育委員会からも学校と家庭が協力した「いじめの対応」のリーフレットが提示されています。

QRコードから、リーフレットがダウンロードできます。 →



いじめは、どこにでも起こりうることで、本校では、未然防止に努めると共にいじめと認知した場合は、担任だけでなく、管理職はもとより学年団や生徒指導担当と連携し、組織的に対応して参りますので、何か気になることがありましたら、いつでもご連絡ください。

学習発表会 無事終了

動画配信（メールでURL 配信済み）

10月28日（金）～11月13日（日）公開中

学習発表会は、10月21日（金）に無事終わることができました。1週間延期したことで、子ども達の器楽や劇がバージョンアップされました。保護者の皆さんに、最高のものを見せることができ、何よりでした。

6年生の劇を終えた後、ある保護者の方から、「やりたいことだけでなく、やらなくてはいけないこともやるということは今の6年生にとって必要なことなので、いいテーマでした。」というお言葉をいただきました。

校長室便りでも「全ての教育活動で育成したい資質能力があります。」とお伝えしています通り、今回の学習発表会でも全校で育成したい資質能力がありますが、各担任達は、学年ごとに子ども達に気づいてほしてことやわかってほしい事を劇の題材や演奏する曲に盛り込むこともあります。今回、6年生の「二つの世界」という劇を通して子ども達に考えさせたいテーマを保護者の方にもわかっていただいて、とても嬉しく思います。

6年生 劇 二つの世界



2年生 劇 海のみざましどけい



3年生 器楽 ドラえもん他



5年生 器楽 友よ他



1年生 器楽 となりのトト口他



4年生 西遊記



さて、今年度はコロナの感染対策を徹底しつつも、1日日程で実施するために保護者の皆様にも椅子の消毒をしていただいたので、予定時間内に全ての演目を終えることができました。

しかし、参観にあたってご不便をおかけした部分もありましたので、今回の反省を活かして改善していきたいと考えております。

保護者の皆様におかれましては、今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

山崎美怜さんのおうちから雑巾の寄付がありました。
ありがとうございました。

今年度芸術鑑賞会 『大黒座』で映画鑑賞

浦河町では、児童・生徒を対象に「芸術鑑賞会」が例年実施されていますが、今年度は「大黒座」での映画鑑賞になりました。席に限りがありますので、各学級又は学年ごとでの鑑賞となっており、先週、2年生と3年生が映画鑑賞に行きました。11月には、1年生と4年生以上の学級が行く予定となっています。（月別行事予定表参照）

子ども達の中には、「大黒座」に初めて入る子もいることと思います。子ども達には、浦河町に映画館があることも知ってほしいところです。